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Marcos, que faz dupla 
com Petróleo, bate 
firme e garante vitórias

REGI ONAI S
Lençóis perde 
no bocha e 
ganha no 
futebol

A equipe de bocha de 
Lençóis Paulista estreou 
nos Jogos Regionais de Pi- 
rassununga com derrota. 
O  resultado veio diante da 
forte Piracicaba, que ven
ceu o duelo por 2 a 1. No 
futebol masculino, Lençóis 
vence Duartina por 3 a 0. 
As meninas empataram 
com São Carlos. João Car
los e Rafael perderam no 
vôlei de praia. ►► Página A5

Igaraçu do 
Tietê vence 
no vôlei 
de praia

A dupla masculina de 
vôlei de praia de Igaraçu do 
Tietê, que disputa os Jogos 
Regionais de Pirassununga 
na segunda divisão, sobrou 
em quadra ao estrear ontem. 
A dupla Marcos e Petróleo 
passou sem nenhuma difi
culdade pelos adversários. 
Venceu Ribeirão Bonito e 
Arealva pelo mesmo placar; 
2 sets a 0. ►► Página A5

POE SI A
Casa da 
Cultura 
recebe Sarau 
da Rua hoje

Ler, escrever, recitar, rir, 
trocar ideias, crescer. Essas 
são algumas palavras que 
definem um evento realiza
do há mais de dois anos em 
Lençóis Paulista e que oferece 
um espaço para quem apre
cia compor e ouvir boas po
esias. Assim é o Sarau da Rua 
que acontece hoje, a partir 
das 20h, na Casa da Cultura. 
O evento é uma realização 
da organização cultural Além 
da Serra que procura promo
ver e incentivar manifesta
ções culturais na cidade. No 
próximo domingo 26 tam
bém tem Sarau. ►► Página A7

M A C A T U B A
Aos 63, 
morre Braz 
Gabriel

Na terça-feira 14, Maca- 
tuba se despediu de Arios- 
valdo Braz Gabriel, conhe
cido por interpretar o Cristo 
por quase duas décadas du
rante o espetáculo ao vivo 
da Semana Santa. Há algum 
tempo, Braz lutava contra 
um câncer. Além dos traba
lhos voltados à comunidade 
católica, tinha outra paixão: 
um rancho às margens do 
Rio Tietê. ►► Página A6
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Mais de 1,4 mil pessoas foram em busca da habilitação para o programa Minha Casa, Minha Vida

Construtora 
prom ete casas 
em dez meses
Só ontem, mais de 1,4 mil pessoas passaram pelo Centro 

de Atendimento ao Cidadão em busca de informações; 

Construtora Marimbondo pode entregar unidades em 10 meses

Muita gente procurou o 
Centro de Atendimento ao 
Cidadão de Lençóis Paulista 
ontem para obter informações 
sobre a construção das 209 ca
sas do programa 'Minha Casa, 
Minha Vida'. Algumas pessoas 
até passaram à noite do lado 
de fora do prédio para serem 
os primeiros a pegar a senha. A 
pré-seleção é para que seja ana
lisada toda a documentação do

interessado e avaliado se a ren
da familiar comporta o paga
mento das prestações. Só ontem 
foram entregues 1,4 mil senhas. 
A Construtora Marimbondo vai 
atender as famílias com renda 
entre três e 10 salários mínimos. 
O atendimento segue até o dia 
31 de julho e quem se habilitar 
participa do sorteio. As casas 
têm custo estimado de R$ 53 
mil, incluindo o terreno, e 40

metros quadrados de área cons
truída. A previsão de entrega é 
de 10 meses a partir do início 
da obra. As residências serão 
construídas no Residencial San
ta Teresinha 1 e 2, que fica pró
ximo ao cemitério Paraíso da 
Colina. Maria José Martins Pe
reira, não dormiu na fila, mas 
chegou logo cedo e tem espe
rança de conseguir a tão sonha
da casa própria. ►► Página A3

L E I S HM A NI O SE

Exames de cães serão prorrogados
Fernanda Benedetti

No Parque Rondon, ontem foi dia de exames para os cães

O trabalho de coleta de 
amostras de sangue para me
dir o avanço da leishmanio- 
se em Lençóis Paulista pode 
ser prorrogado. A ação foi 
determinada pela Sucen (Su
perintendência de Controles 
de Endemias). As equipes da 
Vigilância Sanitária da cidade 
devem coletar amostras dos 
animais que vivem entre o 
Parque Rondon e a Vila Bacili. 
Entre o final de 2008 e come
ço de 2009 foram registrados 
30 casos de leishmaniose em 
Lençóis Paulista. A maioria 
dos casos foi considerada au
tóctone, ou seja, os cães con
traíram a doença dentro do 
município, o que confirma a 
presença do mosquito palha, 
transmissor da doença. Por 
enquanto, não há casos em 
humanos. ►► Página A7

SAUDE
Homem morre por gripe suína em Botucatu

Um homem de 28 anos, de 
Botucatu, é a quarta vítima de 
gripe suína no Brasil. Ele mor
reu na última sexta-feira, no 
Hospital das Clínicas de Botu-

catu, mas o diagnóstico só foi 
divulgado na terça-feira 14. O 
rapaz apresentou os primeiros 
sintomas da doença no dia 1° 
de julho. A vítima foi inter-

nada com febre, dores de ca
beça, náusea, vômito, tosse e 
congestão nasal. Ele teria tido 
contato com argentinos e chi
lenos que estavam no Brasil.



E D I T O R I A L

Pouca casa para 
muita gente

A edição de hoje de O ECO 
traz reportagens sobre dois as
suntos que interessam, e mui
to, a população: habitação e 
saúde. Quem passou pela rua 
Anita Garibaldi ontem ficou 
sem entender o que significa
va aquela aglomeração de gen
te. Eram lençoenses em busca 
da casa própria, em busca do 
sonho de um teto. Segundo a 
construtora responsável pela 
construção de 209 casas po
pulares, 1,4 mil senhas foram 
distribuídas. No mês de maio, 
segundo dados da Prefeitura 
de Lençóis Paulista e da Caixa 
Econômica Federal, mais de 
2,5 mil famílias se inscreve
ram no programa Minha Ca
sa, Minha Vida.

Segundo reportagem pu
blicada pelo O ECO na última 
terça-feira, a Construtora Ma
rimbondo tem possibilidade 
de construir 500 casas no Re
sidencial Santa Terezinha 1 e 
2. Por enquanto, apenas esta 
construtora se interessou em 
participar do programa. Caso 
esta expectativa se concretize, 
ainda ficarão mais de duas 
mil famílias na lista de espe
ra. Ou seja, resolver o proble
ma de moradia não promete 
ser tarefa fácil.

Por outro lado, outras duas 
reportagens abordam questões 
de saúde. Em Lençóis Paulista, 
a leishmaniose animal cami
nha a passos largos. Mais de 
30 casos foram registrados só 
neste ano e uma campanha foi 
deflagrada para detectar possí
veis animais doentes nos bair
ros que margeiam a rodovia

Marechal Rondon. A situação 
se agrava a cada semana e as 
autoridades buscam soluções, 
nem sempre eficientes.

Nesta leva de exames está 
sendo colhido o sangue dos 
animais o que possibilita um 
resultado mais convincente. 
Das outras vezes em que se 
analisou se o animal estava 
doente ou não, era feito exa
me das fezes. Caso o protozo- 
ário causador da doença não 
fosse expelido nas fezes, a do
ença não aparecia. Os exames 
se tornaram mais eficientes e 
a esperança é de que a doen
ça não chegue em humanos. 
Esperança que se perde a cada 
caso animal confirmado.

Já os municípios vizinhos 
de Barra Bonita e Igaraçu do 
Tietê entraram em um embate 
médico que vai resvalar ape
nas na população. Igaraçu não 
tem pronto-socorro e seus mo
radores precisam ser atendidos 
na cidade vizinha. Só que o 
prefeito Carlos Augusto Gama 
(PSDB) não quer pagar pelos 
serviços. Conclusão: o pronto- 
socorro de Barra Bonita só vai 
atender os casos em que a pes
soa corre risco de morte. Caso 
contrário, o médico faz uma 
triagem e encaminha para as 
unidades de saúde. Na teoria 
parece tudo certo. Na prática, 
o que uma mãe vai fazer com 
uma criança com febre duran
te a noite, quando as unidades 
de saúde estão fechadas? Isso 
ainda promete dar muita dis
cussão. O que se espera é que 
a solução chegue antes que al
guma vida se perca.

A R T I G O

Lula e Sarney
_______ PEDRO TOBIAS_________

Ambos parecem mais inte
ressados no projeto eleitoral 
de 2010 do que no fortaleci
mento das instituições demo
cráticas do país. Isso fica cada 
vez mais evidente quando 
analisamos os fatos. Enquanto 
a sociedade brasileira espera 
que o presidente do Senado, 
José Sarney, se afaste do cargo 
para promover uma investiga
ção isenta de todas as denún
cias publicadas pela imprensa 
com relação à existência de 
contratos superfaturados, em
préstimos consignados e atos 
secretos na Casa, o presidente 
da República, Luiz Inácio Lu
la da Silva, interfere de forma 
inadmissível em defesa da 
permanência de Sarney.

O Poder Executivo está in
terferindo no Poder Legislati
vo para fazer valer a vontade 
imperial do presidente Lula. 
Sua intervenção em questões 
internas do Senado mostra 
claramente que o presidente 
da República está deslumbra
do pelo poder, constrangendo 
os próprios companheiros do 
seu partido, o PT, e na contra
mão da sociedade.

A interferência do Palá-

cio do Planalto nos assuntos 
do Senado é uma vergonha 
nacional, pois a crise que 
atravessa a Instituição é um 
problema que deve ser resol
vido por meio de medidas ad
ministrativas internas. Mas a 
preocupação eleitoral do pre
sidente Lula é tão grande que 
ele obrigou o PT a mudar de 
opinião a respeito do afasta
mento de Sarney da presidên
cia do Senado.

Apoiar a saída de Sarney 
é o mínimo que se espera de 
um presidente sério e estadis
ta, que trabalha para o forta
lecimento das instituições 
democráticas, como no caso 
do Senado, que não pode 
continuar como está. O pri
meiro passo para buscar su
perar a crise e retomar a cre
dibilidade é o licenciamento 
de Sarney da Presidência da 
Casa. Mas ele persiste e re
siste com total apoio de Lu
la em nome de um projeto 
eleitoral no ano que vem. Is
so é uma vergonha, pois um 
presidente da República não 
pode viver em cima de um 
palanque eternamente.

Pedro Tobias é deputado 
estadual pelo PSDB

C H A R GE
OLHA QUEM ESTÁ POR 

TRÁS DAS CASINHAS DO LULA

P O V O

fèrceira CoÊuna
PRAZO

O diretor do SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto) 
e ex-prefeito de Lençóis Paulis
ta, José Antonio Marise, líder 
regional do PSDB, disse que 
até o dia 31 de julho vai definir 
o seu futuro. Antes disso quer 
conversar com alguns amigos 
e aliados políticos para discu
tir qual a melhor decisão.

co n v ite
Marise recentemente se 

encontrou com o deputado 
federal Milton Monti (PR), 
em Lençóis, e recebeu o con
vite de Miltinho para se filiar 
ao Partido da República. O 
deputado comentou com o 
ex-prefeito que o PR lhe dará 
melhores condições de elegi
bilidade para a Assembleia Le
gislativa. Marise também tem 
convite para se filiar ao PPS.

pai
E em recente visita à re

gião, Miltinho comentou 
que até o final do mês a pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) 
deve assinar convênio para 
a contratação do projeto que 
irá definir como será a obra 
de passagem em nível na li
nha férrea da rua Niterói. Ao 
ser comentado que Miltinho 
era quem estava à frente do 
projeto, o deputado fez ques
tão de ressaltar que ele é, na 
verdade, o 'pai da criança'.

a g il id a d e
O deputado disse que a 

conclusão do projeto técnico 
irá agilizar o início da obra. 
"A expectativa é de que a obra 
comece no início de 2010 e 
vamos trabalhar para isso", 
disse Miltinho. "Queremos 
que a obra comece antes do 
prazo da lei eleitoral, que é 
junho do ano que vem, senão 
vai ficar só para 2011". Esti
ma-se que a obra deve custar 
cerca de R$ 15 milhões.

v er ea d o r es
Miltinho também falou 

sobre o aumento do número 
de vereadores nas Câmaras 
Municipais, a chamada PEC 
(Proposta de Emenda à Cons
tituição) dos Vereadores. "Fo
ram feitas adequações e agora 
vamos votar novamente. Acre
dito que até o fim do ano ela 
estará tramitada".

co n stitu içã o
O deputado respondeu 

as perguntas que não que
rem calar na boca de vere
adores que por motivos de 
coeficiente eleitoral não fo
ram eleitos: a lei terá apli
cação imediata? Ela muda 
imediatamente o número 
de vereadores? "Esse é um 
assunto que será debatido, 
mas o texto da Constituição 
será promulgado e uma vez 
promulgado ele, em tese, 
poderá entrar em vigor. Por
tanto, as mesas das câmaras 
municipais poderão, na mi
nha opinião, dar posse aos 
novos vereadores assim que 
a emenda for promulgada".

ca so  a  ca so
"Na minha opinião, vai 

ser uma decisão de cada ci
dade. Os vereadores terão a 
Constituição que lhe garan
tirão o direito de dar posse 
aos novos vereadores", co
mentou Miltinho. Essa decla
ração do deputado demons
tra que vem discussão por aí, 
caso a lei seja promulgada. 
Já imaginou a mesa diretoria 
de alguma cidade se recusar 
a dar posse a novos eleitos?

sarn ey
O assunto do momento 

em Brasília, e todo o país, 
também não ficou de fora 
dos comentários de Milti- 
nho. "Em relação aquilo 
que o Sarney deve ou não 
fazer, não devo dar pal
pites porque isso é muito 
pessoal, mas em relação ao 
Senado como um todo a si
tuação é muito difícil e as 
questões devem ser apura
das em profundidade. É is
so que a sociedade espera", 
ressaltou Miltinho.

CAMPANHA?
O programa 'Minha Ca

sa, Minha Vida' tem mesmo 
cara de campanha pré-elei- 
toral do governo Lula para a 
sua possível sucessora, Dil- 
ma Rousseff. Um ano antes 
da eleição, o programa habi
tacional que pretende cons
truir um milhão de mora
dias populares no Brasil e o 
Bolsa Família são propagan
das constantes na televisão. 
Por aqui, muita gente fez fila 
para garantir a casa própria.

on-line
Há cerca de um mês en

trou no ar o novo site da 
Prefeitura de Macatuba. O 
endereço é o mesmo: www. 
macatuba.sp.gov.br. Depois 
de um tempo fora do ar por 
problemas técnicos, segui
do de falta de atualização, 
o endereço eletrônico volta 
diferente. A idealização é do 
publicitário Fábio Guarido, 
que há mais de um ano co
ordena a comunicação no 
governo Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB).

parecid o
Inspiração ou coincidên

cia, o layout do endereço de 
Macatuba é bastante pareci
do com o blog da Casa da 
Cultura de Lençóis Paulista. 
Para fins de comparação, o 
endereço é http://cultura- 
lencoense.wordpress.com/ 
casa-da-cultura.

a t u a liz a d o
O endereço eletrônico 

está constantemente sendo 
atualizado com as notícias 
da administração. A novi
dade é que as informações 
agora são divididas por pas
ta: Saúde, Educação, Cultu
ra, Meio Ambiente, só para 
dar um exemplo. Também 
tem espaço para o cidadão 
opinar, dar sugestões ou fa
zer críticas ao governo. Ou
tra proposta é disponibilizar 
os processos de compra e 
licitação da Prefeitura pela 
internet, proposta que foi 
tentada anteriormente, mas 
que acabou não funcionan
do. Por enquanto o link está 
sendo atualizado.

CÂMARA
No mesmo endereço da 

Prefeitura o internauta po
de conferir o que acontece 
na Câmara, basta clicar no 
link 'Legislativo'. O canal 
entre vereadores e popula
ção começou a funcionar 
na legislação passada, dis
ponibilizando por meio da 
internet as pautas das ses
sões, as votações e os nomes 
e fotografias dos vereadores. 
A página da Câmara não foi 
remodelada, mas desde que 
a proposta foi colocada em 
prática, o endereço não fi
cou sem atualização.
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Eu me escreví no pro
grama Minha Casa 
Mínha Vida na Caixa 
Econômica Federal e hoje 
vim aqui no Centro de 
Atendimento verificar se 
a minha documentação 
está correta na esperança 
de conseguir minha casa 
própria".

Josefa Maria da Silva,
inspetor do cancro cítrico

"Eu fiz a inscrição em 
maio aqui no Centro de 
Atendimento ao Cidadão 
e hoje vim me informar 
sobre a renda salarial e 
ver se meus documentos 
estão certos. Dessa vez eu 
vou conseguir, é a segun
da vez que me inscrevo 
para a casa própria".

Maria de Fátima 
Trevisan, dona de casa

A diretoria de Obras da Prefeitura de Lençóis Paulista começou na terça-feira 14 a readequação da área de estacio
namento na rua José Paulino de Souza, em frente a Prefeitura e a escola estadual Virgílio Capoani. O local será re
modelado e quando estiver pronto poderá acomodar até 34 veículos estacionados em 45 graus. Será construído 
um canteiro central de dois metros. A via ficará interditada até o fim da semana, quando será concluído o serviço.

"Eu moro de aluguel com 
a minha mãe e hoje vim 
me informar para entrar 
no programa Minha Casa 
Minha Vida. Eu me en
quadro na faixa salarial 
e vou tentar buscar sim a 
minha casa própria".

Daniela Maria Santiago 
Barca, serviços gerais

f r a s e

"Serão casas com 
dois dormitórios, 
sala, cozinha, ba
nheiro e área de 
serviço. Piso ce
râmico em toda 
a casa, laje, co
bertura com telha 
cerâmica, azulejo 
até a altura de 1 ,5  
metro na cozinha e  
banheiro e  na área 
do box até o teto"

João Raineri, sobre as casas a 
serem feitas pela Construtora 

Marimbondo

PARA p e n s a r

"Não sei como pode 
ser bom um 
homem a quem 
falta sinceridade".

(Confúcio)

http://cultura-lencoense.wordpress.com/
http://cultura-lencoense.wordpress.com/
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


H A B I T A Ç Ã O
Fernanda Benedetti
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De olho no pap^ i»-̂  |
Começa pré-seleção das 209 casas do 

'Minha Casa, Minha Vida'; no primeiro 

dia teve fila no Centro de Atendimento

Sandro Alponte

Muita gente procurou o 
Centro de Atendimento ao 
Cidadão de Lençóis Paulista 
ontem para obter informações 
sobre a construção das 209 ca
sas do programa 'Minha Casa, 
Minha Vida. Alguns interessa
dos até passaram à noite do 
lado de fora do prédio para 
serem os primeiros atendidos 
na quarta-feira. A pré-seleção 
é para que seja analisada toda 
a documentação da pessoa e 
avaliada se a sua renda fami
liar comporta o pagamento 
das prestações. As casas vão 
atender às famílias com ren
da entre três e 10 salários mí
nimos em vigor, que é de R$ 
465. A pré-seleção segue até 
o dia 31 de julho. Mais de 2,5 
mil pessoas se inscreveram 
para conseguir a casa própria. 
Quem conseguir a documen
tação e se habilitar, participa 
do sorteio.

Maria José Martins Pereira 
não dormiu na fila, mas che
gou logo cedo. "Fiz o cadastro 
inicial na Caixa Econômica 
Federal e agora vim para pre
encher a ficha de interesse. 
Felizmente parece que está 
correndo tudo direitinho e 
estou rezando para conseguir 
minha casinha", comemora.

"Moro eu e meu filho, de 12 
anos, em uma casa alugada 
e se Deus quiser logo vou ter 
minha própria residência".

Outra que também foi lo
go pela manhã até o Centro de 
Atendimento ao Cidadão, para 
obter mais informações sobre o 
programa de moradias do pre
sidente Lula, é Luciana de Li
ma, que não fez o pré-cadastro 
na Caixa. "Quero ter mais de
talhes do processo de financia
mento. Se for nesse valor que 
falaram de três salários míni
mos vai dar para me inscrever", 
diz. "Hoje moro nos fundos da 
casa de minha sogra e quero ter 
a minha própria casa. Nada é 
como o lar da gente".

A funcionária pública Da- 
niela Barca deixou o serviço 
por alguns minutos para saber 
como vai ser o financiamento 
das casas. "Sou separada, mo
ro com minha mãe, mas eu 
e meu namorado queremos 
construir nossa casa. Estamos 
juntos há pouco tempo e esta
mos pensando no futuro", dis
se. "Ter uma casa é um grande 
sonho meu e já está na hora 
de realizá-lo".

As casas serão construídas 
no Residencial Santa Terezinha 
1 e 2 pela Construtora Marim
bondo, que já está habilitada 
na Caixa Econômica Federal.

Centenas de pessoas se aglomeraram em frente ao Centro de Atendimento ao Cidadão em busca da casa própria na manhã de ontem

Casas serão entregues em 10 meses, diz Construtora
O residencial Santa Terezi- 

nha 1 e 2, que fica próximo ao 
Cemitério Paraíso da Colina, é 
o local onde serão construídas 
as casas que terão terreno de 10 
metros de frente por 20 de com
primento. As casas terão área 
construída de 40,54 metros 
quadrados. "Serão casas com 
dois dormitórios, sala, cozinha, 
banheiro e área de serviço. Piso 
cerâmico em toda a casa, laje, 
cobertura com telha cerâmica, 
azulejo até a altura de 1,5 me
tro na cozinha e banheiro e na 
área do box até o teto", expli
cou João Raineri, coordenador 
de habitação da Construtora 
Marimbondo, responsável pela 
construção. "É uma casa que vai 
custar R$ 53 mil e o prazo de 
construção é de 10 meses depois 
de definidos os beneficiados".

Para conseguir o financia
mento, a renda familiar mínima

Fernanda Benedetti

Planta: casa terá dois quartos, sala, cozinha e banheiro

deve ser de R$ 1,1 mil, a pessoa 
precisa estar inscrita no Cartão 
Cidadão e não ter restrição ca
dastral. "É uma operação de cré
dito e por isso o nome da pessoa 
não pode ter nenhum tipo de 
restrição", ressalta o funcionário

da construtora. "Com uma ren
da de R$ 1,1 mil a pessoa deve 
pagar uma prestação de aproxi
madamente R$ 300", completa.

Quem tiver uma renda me
nor que essa também pode 
tentar o financiamento, segun

do Raineri. "Esse valor é para 
quem quer financiamento in
tegral da casa, sem precisar por 
nada do bolso e nem utilizar o 
fundo de garantia. Agora, quem 
ganha menos pode comprar, 
só que a Caixa libera um valor 
menor para a pessoa", comen
ta. "Uma pessoa que ganha R$ 
1 mil, por exemplo, pode fi
nanciar até R$ 51 mil e não R$ 
53 mil, que é o valor da casa. A 
diferença pode ser quitada uti
lizando o Fundo de Garantia 
ou outro recurso próprio".

ser v iço
Informações sobre a ficha 

de cadastro e os documentos 
necessários podem ser obtidos 
no Centro de Atendimento ao 
Cidadão, que fica na rua Anita 
Garibaldi, das 8h às 17h, sem 
horário de almoço, de segunda a 
sexta-feira, até o dia 31 de julho.

Fernanda Benedetti

Teve gente que dormiu na fila para realizar sonho da casa própria

III No ite  de 
Q u eijo s  e Vin h o s

d a APAE de Ag u d o s

Data: 18 de julho de 2008, às 20:30 horas
Local; Loja Maçonica Deus e Consciência

Rua XV de Novembro, 512, Agudos

INFORMAÇÕES
E C o n v it e s : 

( 14) 3262-2060 
x
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Cortada certeira
Parceria formada por Marcos e Petróleo passou fácil pelos rivais e está próxima da classificação para a fase final da competição

Aline Furlanetto
Lucien Luiz

Foi mais fácil do que se 
imaginava. A dupla masculina 
de vôlei de praia de Igaraçu 
do Tietê, que disputa os Jogos 
Regionais de Pirassununga na 
segunda divisão, sobrou em 
quadra ao estreiar nesta quar
ta-feira, 15 de julho. A parce
ria formada por Marcos e Pe
tróleo passou sem nenhuma 
dificuldade pelos adversários.

No primeiro desafio do 
dia, contra Ribeirão Bonito, 
os igaraçuenses atropelaram 
os rivais por 2 a sets 0. Na pri
meira etapa, o ataque de Iga- 
raçu foi preciso e quase não 
deu chance de defesa para os 
adversários. Final de set 18 a 
4. Na etapa seguinte, mais um 
passeio em quadra. Com um 
saque forte, a dupla Marcos e 
Petróleo fecharam o set em 18 
a 5 e o jogo em 2 a 0, em me
nos de 40 minutos de jogo.

"Acredito que começamos 
muito bem e que será possível 
brigar por medalhas. Nossas 
chances são reais e estamos 
bastante otimistas. Treina
mos forte nas últimas sema
nas, visando os Regionais. Se 
Deus quiser, o resultado vai 
ser um lugar do pódio, de 
preferência, no degrau mais 
alto dele", comentou Marcos 
ao final da partida.

No segundo jogo do dia,

contra Arealva, os igaraçuen- 
ses garantiram outra vitória, 
também por 2 sets a 0. O 
jogo foi um pouco mais de
morado que o da estreia, mas 
em nenhum momento a du
pla de Igaraçu ficou ameaça
da no marcador.

"Nosso objetivo, agora, é 
manter esse nível de atuação 
nos próximos jogos. Temos de 
continuar sacando e atacando 
bem, o que até agora tem sido 
nosso ponto forte. Queremos 
voltar para a casa com o ouro 
no peito", disse Petróleo.

Os dois parceiros já dispu
taram os Jogos Regionais do 
mesmo lado em São Carlos, 
em 2005, e em Piracicaba, 
em 2006. Nas duas oportu
nidades rasparam no pódio, 
terminando as duas edições 
em quarto lugar. Neste ano, 
que marca o reencontro da 
dupla -  e, possivelmente a 
última oportunidade que jo 
garão juntos, já que Petróleo 
pretende pendurar as chutei- 
ras - , a conquista de uma me
dalha é prioridade.

Hoje, os igaraçuenses vol
tam à arena de Pirassununga 
para buscar mais uma vitória, 
desta vez contra Torrinha. Ou
tro resultado positivo neste 
jogo pode selar a classificação 
da dupla para as quartas-de-fi- 
nais, o que colocaria a parceria 
ainda mais próxima do título.

Cortada na estreia de Igaraçu do Tietê: Marcos, que faz dupla 
com Petróleo, bate forte na bola para vencer Ribeirão Bonito

Igaraçu perde no basquete masculino
Aline Furlanetto

A equipe de basquete mas
culino de Igaraçu do Tietê, ca
tegoria sub-21, estreou com o 
pé esquerdo nos Jogos Regio
nais de Pirassununga. O gru
po não conseguiu passar por 
Itirapina, que venceu a partida 
com grande vantagem no mar
cador: 55 a 26.

Apesar do resultado ne
gativo, a técnica do time 
igaraçuense, Gleize Ovídio, 
considerou a partida equili
brada para uma estreia. "De 
fato, o time de Itirapina é 
mais experiente, inclusive em 
Regionais. Entretanto, num 
jogo de estreia, como esse, o 
nervosismo dos atletas conta 
muito. Portanto, nossa expec
tativa é de que o desempenho 
melhore no decorrer da com
petição", argumentou.

Na próxima sexta-feira, o 
basquete masculino de Igara- 
çu (2® divisão) volta à quadra 
para enfrentar São Manuel.

A técnica da equipe de basquete Gleize Ovídio orienta seus jogadores no intervalo da partida

O time é formado por Ra
fael Milani (4/ala), Ricardo 
Ramos (6/ala), Carlos San
tos (7/ala), Endrel da Silva

(8/pivô), Bruno Prado (9/ 
pivô), Rodolfo de Souza (10/ 
ala/armador), Murilo Pera- 
çoli (ll/armador), Douglas

Gilli (12/pivô), Thiago da 
Silva (13/ala), Denis Dias 
(14/pivô) e Willian Corrêa 
(l5/ala/pivô). (LL)

Barra é candidata 
à sede dos Jogos 
Regionais de 2011

Barra Bonita pode vol
tar a sediar os Jogos Re
gionais daqui a dois anos. 
O município lançou can
didatura para receber o 
evento em 2011, concor
rendo com Santa Bárbara 
D'Oeste e Capivari.

A cidade já acolheu a 
competição nos anos de 
1995, 1999 e em 2003. 
Em todas as oportunida
des, a realização dos jogos 
foi feita em parceria com a 
vizinha Igaraçu do Tietê. A 
eleição ocorre no próximo 
domingo, 19 de julho, em 
Pirassununga, quando os 
municípios participantes 
dos Jogos Regionais parti
cipam da votação.

"É um evento que pro
jeta a cidade, movimenta o 
comércio, estimula novos 
atletas. Algumas quadras 
esportivas precisam ser re
cuperadas, mas temos uma 
boa estrutura esportiva. 
Vamos nos empenhar ao 
máximo e fazer as refor
mas necessárias. Depois, 
todos esses investimentos 
ficarão para os morado
res", destaca José Carlos 
Vorós, o Alemão, diretor 
de Esportes do município.

Na opinião de Alexan
dre Requena, chefe dos Jo
gos Regionais de Pirassu- 
nunga, Barra Bonita saiu 
na frente na disputa por 
votos. Durante o congres
so técnico da competição, 
que aconteceu dia 24 de 
junho, em Pirassununga, 
a equipe do Departamen
to de Esportes de Barra 
Bonita aproveitou para 
fazer campanha em prol à 
eleição do município para 
ser sede em 2001. Foram 
entregues a todas as dele
gações pastas com brindes 
e informativos sobre a "Ci
dade Simpatia".

"Com certeza isso deve 
fazer a diferença na hora 
da eleição. Barra Bonita co
meçou na frente, mostran
do que deseja os Jogos em 
2011", comentou Requena.

Atualmente, de acordo 
com dados do IBGE (Ins
tituto Brasileiro de Geo
grafia e Estatística), Barra 
Bonita soma 35 mil habi
tantes, enquanto Capivari 
registra 43 mil e Santa Bár
bara 185 mil.

SEDE DE 2010
A sede dos Jogos Regio

nais do ano que vem ainda 
não está definida. A esco
lha também deve ocorrer 
neste domingo, 19, em Pi- 
rassununga. Como no ano 
passado, durante os Regio
nais de Lins, nenhuma ci
dade se inscreveu, a esco
lha será feita pela própria 
Selt (Secretaria de Esporte, 
Lazer e Turismo do Estado 
de São Paulo).

Neste ano, dois muni
cípios manifestaram in
teresse em receber a com
petição em 2010: Botucatu 
e Piracicaba. Entretanto, 
Lins também está no páreo 
por dois motivos. Um de
les é que, como ninguém 
se candidatou quando a 
cidade sediou a competi
ção, teoricamente o evento 
voltaria para Lins, confor
me rege o regulamento da 
Selt. O outro motivo é que 
a Prefeitura de Lins está 
disposta a sediar os Jogos 
novamente. Portanto, resta 
esperar qual será a decisão 
da Selt sobre a escolha, já 
que as três cidades têm 
grandes chances de serem 
homologadas como sede 
no ano que vem.

Lins sairia um pouco 
atrás porque em 2008 de
sagradou a muitas delega
ções por não ter consegui
do finalizar as obras nas 
praças esportivas antes do 
início da competição. Os 
jogos ocorreram enquan
to pedreiros erguiam pa
redes ou faziam reparos 
nas estruturas de concre
to. Uma situação que não 
fez bem para a imagem do 
comitê organizador dos 
jogos de Lins.
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Jogo
DURO
Bocha lençoense perde na estreia, mas 

resultado ainda não desclassifica a 

equipe, que hoje enfrenta Barra Bonita

Lucien Luiz

Aconteceu o que não se es
perava. A equipe de bocha de 
Lençóis Paulista estreou nos Jo
gos Regionais de Pirassununga 
com derrota. O resultado veio 
diante da forte Piracicaba, que 
venceu o duelo por 2 a 1.

O time lençoense busca o te- 
tracampeonato e defende uma 
invencibilidade de três anos em 
Regionais. Segundo o técnico 
Hugo Casali, "a equipe está mui
to bem formada e preparada pa
ra repetir a dose dos anos ante-

Lençóis perde duas 
no vôlei de praia

Apesar da baixa temperatu
ra do início da manhã, foi de
baixo de sol que as duplas de 
vôlei de praia estrearam ontem 
nos Jogos Regionais de Piras- 
sununga. Para Lençóis Paulis
ta, que compete na primeira 
divisão, a estreia não foi das 
melhores. A parceria masculi
na, formada por João Carlos e 
Rafael, tropeçou diante de Pira
cicaba, que fechou o jogo por 
fáceis e rápidos 2 sets a 0. As 
parciais foram 18/8 e 18/15.

Meninas ficam no empate em 1 a 1
O jogo de estreia da equi

pe feminina de futebol de 
Lençóis Paulista, contra as 
poderosas são-carlenses, ter
minou no empate de 1 a 1 na 
tarde da quarta-feira 15. As 
meninas do técnico Adolfo 
Martini se apresentaram bem 
e criaram várias oportunida
des de gol, porém só conse
guiram finalizar uma delas, 
assim como as adversárias.

Para a equipe, o resulta
do foi bastante satisfatório 
já que o time de São Carlos 
é tido como um dos favori

tos ao título. A equipe len- 
çoense busca o inédito ouro 
na competição. O melhor 
resultado em Regionais foi 
alcançado em 2007, nos Jo
gos de São Manuel, quando 
a equipe conquistou a me
dalha de bronze. No ano 
passado, em Lins, termina
ram em quinto lugar.

As meninas fazem o se
gundo confronto dos Regio
nais nesta quinta-feira, 16 de 
julho, contra as também favo
ritas e atuais campeãs da com
petição, as botucatuenses.

Aline Furlanetto

Equipe de bocha de Lençóis Paulista perde primeira, mas mira no tetracampeonato; reabilitação pode sair hoje contra Barra Bonita

riores. Queremos atingir o tetra 
invictos. Essa é a expectativa. O 
resultado de hoje ainda não re
presenta nada", comentou.

Hoje, os lençoenses enfren
tam Barra Bonita, que em Lins, 
no ano passado, foi campeã 
pela segunda divisão. O jogo 
promete entre os campeões.

"Com certeza, o páreo vai 
ser duro. Os jogadores já se 
conhecem porque se enfren
tam em outras competições 
durante o ano. Barra Bonita 
é muito forte, temos muito 
respeito pelos jogadores. En-

tretanto, vamos fazer o impos
sível para vencermos. Temos 
nossos pontos fortes também 
e vamos usá-los nessa bata
lha", acrescenta Casali.

Mesmo que fique com a 
medalha de prata, os lençoen- 
ses conseguirão classificação 
para os Jogos Abertos do Inte
rior, que neste ano será reali
zado em São Caetano do Sul. 
Será a quarta vez consecutiva 
que o grupo representará Len
çóis na competição considera
da como uma das maiores de 
toda a América Latina.

"Temos grandes esperanças 
no bocha, haja vista os resul
tados dos últimos três anos. 
Acredito que os jogadores es
tão bem preparados e prontos 
para superar todos os desafios. 
Vamos torcer", destacou José 
Lenci Neto, chefe da delegação 
de Lençóis Paulista nos Jogos 
Regionais de Pirassununga.

Neste ano, o bocha de Len
çóis é formado por Gilberto 
Prâmio, Cleudio Prâmio, Iva- 
nir Moseli, Roger Moseli, João 
Ferreira, José Rosa, Moacir Sil
va e Sidney Pereira.

Aline Furlanetto

O segundo jogo do dia não 
foi diferente. Os lençoenses 
enfrentaram os atuais bicam- 
peões da competição, Ricardo 
e Ederson, de São Carlos. Mais 
uma vez, a dupla de Lençóis 
não conseguiu um resultado 
positivo, deixando a vitória es
capar pelos mesmos dois 2 sets 
a 0 do primeiro jogo.

As disputas do vôlei de 
praia dos Jogos Regionais de 
Pirassununga terminam sába
do, 18 de julho.

IGARAÇU
Igaraçu do Tietê não foi 

bem na estreia. A equipe per
deu para Santa Cruz da Con
ceição por 2 a 1, mas ainda 
tem chance de classificação. 
O time foi formado por Gui
lherme Fernandes, Antônio 
Grassi, Benedito Arouca, João 
Gramostini, Dorival da Silva 
Luiz, Jurandir Severiano, Ele- 
onildo Andrade e Hildebran- 
do Ramos.

O grupo volta à cancha nes
ta quinta, a partir das 13h30, 
contra Porto Ferreira.

João Carlos, que 
joga com Rafael, se 
mostra decepcionado 
com as derrotas

Futebol 
masculino 
vence na 
estreia

O futebol masculi
no sub-21 de Lençóis 
Paulista começou os 
Jogos Regionais de Pi- 
rassununga muito bem. 
Ontem,em seu primeiro 
confronto, a equipe go
leou Duartina por 3 a 0.

Bastante à vontade 
em campo, o grupo, co
ordenado pelo professor 
Adolfo Martini, não deu 
chance aos adversários. A 
defesa e o ataque foram 
as grandes armas do ti
me neste primeiro con
fronto, que contou com 
gols de Giovani, Rafinha 
e Fernando.

Os lençoenses voltam 
a campo nesta sexta-fei
ra, 17 de julho, a partir 
das 10h30, contra São 
Carlos.

CONFIRA A 
PARTICIPAÇÃO 
DE LENÇÓIS
HOJE
» HANDEBOL MASC. (LIVRE) 
1“ DIVISÃO
Lençóis Paulista x São Carlos

» HANDEBOL FEM. (LIVRE)
1“ DIVISÃO
Bauru x Lençóis Paulista

» BOCHA 1“ DIVISÃO
Barra Bonita x Lençóis Paulista

» FUTEBOL FEM. (LIVRE)
1“ DIVISÃO
Lençóis Paulista x Botucatu

» VÔLEI DE PRAIA MASC.
1“ DIVISÃO
Lençóis Paulista x Santa 
Bárbara

» VÔLEI DE PRAIA FEM.
1“ DIVISÃO
Lençóis Paulista x Descalvado

» TÊNIS FEM. (SUB 21)
1“ DIVISÃO
Promissão x Lençóis Paulista

SEXTA-FEIRA
» BASQUETE FEM. (SUB 21) 
1“ DIVISÃO
Pederneiras x Lençóis Paulista

» FUTEBOL MASCULINO 
(SUB 21) 1“ DIVISÃO
São Carlos x Lençóis Paulista

» BOCHA 1“ DIVISÃO
Bauru x Lençóis Paulista

» BASQUETE MASC. (SUB 
21) 1“ DIVISÃO
Lençóis Paulista x Descalvado

» VÔLEI DE PRAIA FEM.
1“ DIVISÃO
Lençóis x São Carlos

*Os jogos de vôlei de praia 
dependem dos resultados de 

quinta-feira



b a r r a  b o n i t a
Fernanda Benedetti

Portas fechadas 
para Igaraçu
Prefeitura de Igaraçu do Tietê não paga convênio e Hospital 

São José suspende atendimento de pacientes da cidade vizinha

j |  Rilton Mucare anunciou 
ontem que pronto-socorro 

não atende mais Igaraçu

Sandro Alponte

O atendimento dos cida
dãos de Igaraçu do Tietê que 
procuram o pronto-socorro do 
Hospital e Maternidade São 
José, de Barra Bonita, será sus
penso a partir da próxima se
gunda-feira. O anúncio foi feito 
ontem à tarde pelo diretor ad
ministrativo da entidade, Rilton 
Mucare, em entrevista coletiva à 
imprensa. O motivo é a falta de 
pagamento do convênio firma
do com a Prefeitura de Igaraçu.

Somente casos de emergên
cia (em que a pessoa corre risco 
de morte) e urgência (caso em 
que o paciente precisa de aten
dimento, mas não tem risco de 
morte imediata) continuarão 
sendo atendidos pela entidade. 
"Essa é a prioridade do pronto- 
socorro e deveria ser sempre as
sim. Só que aqui 70% dos aten
dimentos são de consultas que 
poderiam ser feitas nos postos 
de saúde", lamenta Mucare. "E 
33% das pessoas que atende
mos são de Igaraçu. 65% são

de Barra Bonita. No ano pas
sado a média de atendimento 
do pronto-socorro do Hospital 
São José foi de seis mil pessoas 
por mês. Neste ano, até junho, 
a média baixou para 5.870. É a 
maior demanda da região".

O último repasse de verba 
feito ao hospital foi em janeiro 
deste ano, no valor de R$ 12,5 
mil. "Foi pago o valor referente 
a dezembro do ano passado e 
de lá para cá não foi repassado 
mais nada. Nem o valor do PA- 
BA (Piso de Assistência Básico

Ambulatorial), que é dinheiro 
enviado pelo governo do Esta
do para a Prefeitura repassar, 
não foi depositado", relata o 
diretor do hospital. "Nós fize
mos uma proposta de R$ 40 
mil mensais e o prefeito (Car
los Augusto Gama -  PSDB) 
ofereceu R$ 19 mil. Só que não 
podemos aceitar esse valor".

A justificativa para a recu
sa, segundo Mucare, é de que a 
atual diretoria do hospital luta 
para acabar com o déficit men
sal da entidade, que é de R$

40 mil. "Se a Prefeitura repas
sasse esse valor, resolveriamos 
o problema. E ainda estamos 
pedindo um valor bem menor 
do que o justo, que é de R$ 76 
mil. Afinal, a Prefeitura da Bar
ra nos repassa R$ 225 mil men
sais para atendermos 65% dos 
cidadãos", explica o diretor.

A triagem do que é emer
gência, urgência ou caso mais 
simples será feita pelo médico 
plantonista. "A gente segura 
até um ponto, mas agora não 
dá mais. Não é cortar por cor-

tar, é por necessidade", justifi
ca Mucare. "Se mesmo assim 
não der certo, o próximo pas
so é diminuir medicamentos e 
funcionários".

A dívida atual da Materni
dade São José é de aproxima
damente R$ 2,5 milhões. Só 
com fornecedores o valor é de 
quase R$ 1 milhão. O Ministé
rio Público foi avisado da ati
tude da diretoria do hospital.

O prefeito de Igaraçu do 
Tietê não foi localizado para co
mentar o assunto.

m a c a t u b a c a p a c i t a ç ã o

Aos 63  anos, m orre Ariosvaldo Braz Gabriel PAE abre inscrições para palestras
Na terça-feira 14, Macatu- 

ba se despediu de Ariosvaldo 
Braz Gabriel, conhecido por 
interpretar o Cristo por qua
se duas décadas durante o 
espetáculo ao vivo da Sema
na Santa. Há algum tempo, 
Braz lutava contra um cân
cer. A sexta-feira da Paixão é 
encenada desde 1970.

Braz se mudou para Ma- 
catuba em 1970. Primeiro 
trabalhou em uma farmácia e 
se aposentou como servidor 
público. Mas ele só começou 
a se envolver com a encena
ção da paixão uma década 
depois. O primeiro papel foi 
como um simples judeu. De
pois interpretou o ladrão e 
também o apóstolo Pedro.

"Conheci o Braz desde Braz conquistou o carinho dos macatubenses no papel de Cristo

que ele foi para Macatuba. 
Ele sempre foi muito caris
mático, muito fácil de fazer 
amizade. Conhecê-lo foi 
uma das melhores coisas 
que aconteceu para mim e 
para minha família. Era um 
discípulo bem-amado de 
Cristo, pode ter certeza disso. 
Ele deixa uma grande sauda
de no coração do grupo de 
teatro", diz Doralice Maria 
Artioli, amiga e diretora da 
encenação da Semana Santa 
em Macatuba.

Além dos trabalhos vol
tados à comunidade católi
ca, Braz tinha outra paixão: 
um rancho às margens do 
Rio Tietê, onde frequente
mente se reunia com amigos 
e familiares.

UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 
COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO

ASSEM BLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os 57 (cinquenta e sete) Médicos Cooperados da Unimed 
de Lençóis Paulista -  Cooperativa de Trabalho Médico, para participarem da 
Assembléia Geral Extraordinária a ser realizada no Auditório da Unimed, sito 
à Rua Pedro Natálio Lorenzetti, n° 698, nesta cidade de Lençóis Paulista, no 
dia 29 de julho de 2.009, às 18h em primeira convocação, com a presença de 
todos os cooperados, em segunda convocação, às 19h, com a presença de 2/3 
(dois terços) dos cooperados e em terceira convocação, com a presença míni
ma de 50% (cinquenta por cento) mais um dos cooperados, para deliberarem 
o seguinte:

1. Mudança estatutária por força dos termos da Resolução n° 175, de 
22.09.08, da ANS;

a) Exclusão das letras “i” do Artigo 8° e “d” do Artigo 12 do Estatuto, que 
cuidam da fidelidade associativa;

b) Nova redação ao artigo 94, da seguinte forma:

Art. 94 -  Nenhum dispositivo deste Estatuto deverá ser interpretado no sen
tido de im pedir os profissionais cooperados de se credenciarem  ou referen
ciarem  a  outras operadoras de p lan os de saúde ou seguradoras especia liza
das em saúde, que atuam regularmente no m ercado de saúde suplementar, 
bem  com o deverá ser considerado nulo de p len o  direito qualquer dispositivo 
estatutário que possu a cláusula de exclusividade ou de restrição à  atividade 
profissional.

c) Em consequência, o antigo Artigo 94, passa a ser renumerado para 95.

Lençóis Paulista, 15 de julho de 2.009.

Dr. Marcelo Fernando Ranzani 
- Diretor Presidente -

COMUNICADO
GUIDO MOVELEIRO LTDA torna público que recebeu da CETESB a 
Renovação da Licença de Operação Simplificada N° 7000112, válida até 
14/07/2013 para Móveis avulsos de madeira de uso residencial, fabricação de, 
à RUA ASIA., N° 85, DIST. INDUSTRIAL II, LENÇÓIS PAULISTA.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CIÊNCIA DE ELIMINAÇÃO DE DOCUMENTOS

O Presidente da Comissão de Avaliação de Documentos (CAD), designado 
pelo Decreto no 133, de 06 de Janeiro de 2009, de acordo com a Listagem 
de Eliminação de Documentos 14/2009 aprovada pela Prefeita Izabel Cristina 
Campanari Lorenzetti, faz saber a quem possa interessar que a partir do 30o 
(trigésimo) dia subseqüente a data de publicação deste Edital no jornal “O 
Eco”, se não houver oposição, a Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, eli
minará documentos do setor de Saúde. Sendo estes da Diretoria, da Vigilância 
Epidemiológica e Sanitária, do Ambulatório de Especialidades, Laboratório e 
Unidades (Cecap, Cruzeiro, Nações, Núcleo e Ubirama), relativos à atendi
mentos, controles e procedimentos Ambulatoriais e Administrativos datados 
de 1998 à 2007.
Os interessados, no prazo citado, poderão requerer às suas expensas, o desen- 
tranhamento de documentos ou cópias de peças do processo, mediante petição, 
desde que tenha respectiva qualificação e demonstração de legitimidade do 
pedido, dirigida à Comissão de Avaliação de Documentos da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista.

Lençóis Paulista, 06 de Julho de 2009.

Leandro Orsi Brandi 
Presidente da C.A.D

Publicado no jornal O Eco, no dia 16 de Julho de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 111,51.

O PAE (Posto de Atendimen
to ao Empreendedor) de Maca- 
tuba oferece duas palestras. Na 
quinta-feira 23, tem palestra do 
programa 'Venda Melhor Dia 
dos Pais', com o tema 'Como 
atrair clientes'. No dia 30, tem a 
palestra 'Pesquisa de mercado:

o que é e para que serve'.
Os eventos serão realizados 

no Paço Municipal 13 de Junho, 
das 19h às 21 h. As inscrições 
podem ser feitas diretamente 
no PAE ou pelo e-mail pae.ma- 
catuba@gmail.com. O custo é 
um litro de leite longa vida.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL

DE LENÇÓIS PAULISTA
Praça das Palmeiras, 55 -  Fone (14) 3264-8787 -  Fax (14) 3269-7078 

CEP 18.682-900 -  Lençóis Paulista -  SP 
CNPJ 07.556.356/0001-55

A Comissão Eleitoral do IPREM - Lençóis Paulista, nomeada através do De
creto Executivo n° 220/2009, faz saber que as inscrições para concorrer às 
eleições do Conselho Administrativo e Conselho Fiscal do IPREM -  Lençóis 
Paulista, para o biênio 2009/2011 encerrou-se no dia 10 de julho de 2009, 
havendo interesse de uma única chapa, descrita abaixo. Faz saber ainda, que se 
concede o período de 20 a 24 de julho de 2009, para impugnação da candidatu
ra, conforme inciso III do artigo 6° do Decreto Executivo n° 220/2009.

Conselho Administrativo

Titulares:
Júlio Antonio Gonçalves -  RG 17.345.552 
Adriano Carlos Paccola -  RG 20.562.549 
Marcos Norabele -  RG 20.062.854 
Daniela Giacometti Quirino da Silva -  RG 15.243.376 
Arlete Lázari de Oliveira Lima -  RG 9.393.710-6

Suplentes:
Maria Angela Veloso -  RG 20.747.035 
Jorge Alexandre Langona -  RG 33.325.830-7 
Vanilce Aparecida Gilioli e Silva- RG 26.796.775-5 
Maria Cleuza Portes Ramos -  RG 9.585.993 
Ermenegilda Regina Casali Moretto -  RG 6.123.844

Conselho Fiscal

Titulares
Celeide Martha Boso -  RG 16.825.503 
Luciana Paccola -  RG 12.386.876 
Ailton Carlos Prignacca -  RG 10.970.549 
Wanderley Francatti -  RG 8.915.980 
Luiza Helena Trecenti -  RG 7.705.724

Suplentes
José Alberto Placca -  RG 18.036.301 
Silvia Lana Felipe -  RG 13.910.429 
Rosangela Biazi -  RG 12.629.356 
Daniel Vieira Sant'Anna -  RG 35.180.505-9 
Francisca Maria Delbin Paccola -  RG 7.188.671

Lençóis Paulista, 16 de julho de 2009.

SILVIO PACCOLA JÚNIOR 
Presidente da Comissão Eleitoral

Publicado no jornal O Eco, no dia 16 de Julho de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 199,13.

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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s a u d e
 ̂  ̂ 1 Clínicas veterináriasTeste para cachorro disponibilizam vacina

contra leishmaniose
Número de cães supera a expectativa e coleta de sangue para teste de leishmaniose 

em Lençóis Paulista pode ser prorrogada; agentes estão passando pela Rondon
Fernanda Benedetti

Kátia  Sartori

O trabalho de coleta de 
amostras de sangue para me
dir o avanço da leishmanio
se em Lençóis Paulista pode 
ser prorrogado. A ação foi 
determinada pela Sucen (Su
perintendência de Controles 
de Endemias). As equipes da 
Vigilância Sanitária da cidade 
devem coletar amostras dos 
animais que vivem entre o 
Parque Rondon e a Vila Bacili. 
Entre o final de 2008 e começo 
de 2009 foram registrados 30 
casos de leishmaniose em Len
çóis Paulista. A maioria dos ca
sos foi considerada autóctone, 
ou seja, os cães contraíram a 
doença dentro do município, 
o que confirma a presença do 
mosquito palha, transmissor 
da doença. Por enquanto, se
gundo as informações oficiais, 
não há casos em humanos.

Segundo o veterinário Fla- 
viano Damasceno, respon
sável pelo canil municipal, a 
estimativa inicial era de que 
havia cerca de mil cães distri
buídos por 130 quadras destes 
bairros. Por enquanto as equi
pes estão no Parque Rondon, 
foram percorridas 22 quadras 
e coletadas amostras de cerca 
de 300 animais. São em média 
50 amostras por dia. Se conti
nuar nessa projeção, a estima
tiva é coletar quase 1,8 mil 
amostras, quase o dobro.

De acordo com o veteri
nário, o trabalho de coleta- 
gem das amostras também 
pode levar mais do que os 
30 dias previstos. Além do 
número de animais, houve

atrasos por causa da chuva 
e do feriado pela Revolução 
Constitucionalista.

Para testar o animal con
tra a leishmaniose é retirado 
sangue da orelha dos cães. A 
análise será feita pelo Instituto 
Adolf Lutz em Bauru. De acor
do com Damasceno, as amos
tras estão sendo enviadas num 
intervalo de dois a três dias. 
Por enquanto não houve res
posta do Instituto.

O trabalho de coleta é divi

dido em equipes e supervisio
nado pelo veterinário. Segun
do Damasceno, a população 
tem facilitado a entrada dos 
agentes. Nos 15 primeiros dias 
da campanha houve duas re
cusas de proprietários de ani
mais em autorizar a coleta de 
sangue. Mercedes de Oliveira 
toma conta da cachorrinha Be- 
linha para o filho e permitiu a 
entrada dos agentes. "Tem que 
atender bem e cuidar bem do 
cachorrinho", avalia.

P O L I C I A

Um rapaz de 24 anos foi 
preso no final da noite de ter
ça-feira 14, em Macatuba, por 
furtar uma lata de tinta, um 
tênis e uma calça jeans. C.D. 
entrou em uma residência, lo

calizada no Jardim Santa Rita, 
que passava por reformas e es
tava sem moradores, pegou os 
objetos e fugiu.

Um vizinho ouviu um baru
lho estranho e acionou a Polícia

Militar. Essa testemunha passou 
informações para a polícia que 
começou um patrulhamento 
pelas imediações.

Cerca de duas quadras aci
ma do local do furto, a PM

Em algumas clínicas de 
Lençóis Paulista está dis
ponível a vacina contra a 
leishmaniose. Segundo o 
veterinário Denilson José de 
Souza, o medicamento tem 
eficácia de 92 a 95%, mas 
a dose é cara e só pode ser 
aplicada em cães que foram 
testados para leishmaniose 
(o prazo ideal é um dias an
tes) e que tiveram sorologia 
negativa. Caso contrário a 
vacina não tem eficácia.

O veterinário diz que 
cada dose do remédio custa

em média R$ 80. São neces
sárias três aplicações, num 
intervalo de 21 dias. A idade 
mínima para o cão receber 
a vacina é de quatro meses. 
Após um ano da primeira 
aplicação, a vacina tem que 
ser repetida.

Souza também lembra 
que existem coleiras que 
repelem o mosquito, mas 
para o veterinário este é um 
artifício perigoso: deixando 
de picar o cachorro o mos
quito pode picar um ser hu
mano. (KS)

p o e s i a

Casa da Cultura recebe 
Sarau da Rua hoje

V ITOR Godinho

A cachorra Belinha, do Parque Rondon, teve amostra de sangue coletada para exame de leishmaniose

Além de permitir a entra
da dos agentes, é importante 
que a população colabore o 
chamado manejo ambien
tal. Como o mosquito palha, 
transmissor da leishmaniose, 
se reproduz em matéria orgâ
nica em decomposição, é pre
ciso ter cuidados com quin
tais, como não deixar lixo ou 
fezes de animais acumulando 
e não possuir criações, como 
porcos e galinhas, que é proi
bido por lei.

Lata de tinta leva rapaz de 24 anos à cadeia
abordou um rapaz que estava 
todo respingado de tinta. A de
legada Flávia Regina dos Santos 
Ueda ratificou o flagrante. C.D. 
foi encaminhado para a Cadeia 
de Duartina. (VG)

Ler, escrever, recitar, rir, 
trocar ideias, crescer. Essas 
são algumas palavras que 
definem um evento realiza
do há mais de dois anos em 
Lençóis Paulista e que ofe
rece um espaço para quem 
aprecia compor e ouvir bo
as poesias. Assim é o Sarau 
da Rua, que acontece hoje, 
a partir das 20h, na Casa 
da Cultura. O  evento é uma 
realização da organização 
cultural Além da Serra, que 
procura promover e incenti
var manifestações culturais 
na cidade.

O  evento nasceu como 
uma necessidade de algu
mas pessoas de mostrar tra
balhos que estavam guarda
das nos fundos de gavetas e 
baús, ou ainda eram apenas 
ideias.

O  idealizador do pro
jeto, o jornalista Cristiano 
Guirado, anuncia que a par
tir deste mês o sarau passa 
a ser realizado duas vezes 
por mês. A ideia é atender 
também os estudantes que 
não podem comparecer às 
quintas-feiras à noite e, por 
isso, uma das datas sempre 
será aos sábados. "O Sarau 
sempre tem um número pe
queno de pessoas. Mas isso

não importa tanto. O que 
nós queremos é que as pes
soas que venham apreciem 
e sempre voltem. Mas se 
antes eu fazia o evento uma 
vez por mês e vinham cin
co pessoas, agora com duas 
edições mensais nós pode
mos ter dez", brinca.

Sobre o Sarau, Guirado 
explica que é um evento 
destinado a todas as pessoas 
que apreciam literatura. "O 
Sarau é um evento livre, a 
diretoria de Cultura nos ce
deu o espaço, mas eles não 
se metem em absolutamen
te nada. Inclusive eu gosta
ria de agradecer pelo apoio 
e confiança porque se fosse 
em outros tempos poderia 
ter alguém ali censurando e 
com eles não. Nós temos to
tal liberdade para falar nos
sas besteiras", conta. "Nos
so objetivo é reunir o públi
co que gosta de literatura e 
especialmente de poesia. É 
importante lembrar que não 
precisa ser poeta para ir ao 
evento. A pessoa pode ir lá 
e apenas ouvir e caso quei
ra pode recitar também. Por 
isso, queremos convidar a 
todos, porque muitas vezes 
todo mundo reclama que 
não tem opções culturais 
em Lençóis, mas tem sim, é 
só procurar", finaliza.

Acidente com  m oto na Osny M atheus deixa um  m orto
Um acidente ocorrido na 

tarde de terça-feira 14, na ro
dovia Osny Matheus (SP -  
261), em Macatuba, matou 
Eduardo Manuel Martins, 50 
anos. Ele viajava em uma moto 
que bateu em um ônibus que 
transportava trabalhadores ru
rais, foi socorrido no pronto-

socorro de Macatuba, mas não 
resistiu aos ferimentos. Martins 
morava no Parque Rondon, em 
Lençóis Paulista, e seu enterro 
ocorreu na tarde de ontem, às 
16h, no Paraíso da Colina.

Segundo informações do 
boletim de ocorrência da Polí
cia Rodoviária, Martins seguia

pela rodovia sentido Pedernei- 
ras-Macatuba em uma moto 
Honda CG 150 quando, no tre
vo de Macatuba, um ônibus que 
vinha pela vicinal Fernando Va- 
lezi, que seguia da zona rural ao 
centro de Macatuba, não parou 
e cruzou a rodovia. Eduardo ba
teu na lateral do ônibus.

Vítima grita p o r ajuda e ladrões desistem  de assalto
Uma tentativa de roubo 

foi registrada na manhã de 
ontem em Lençóis Paulista. 
A vítima informou à polícia 
que foi até o banco sacar di
nheiro e quando voltava para 
casa foi abordada por dois 
homens em uma moto preta,

um deles armado com revól
ver, que anunciaram o assal
to. A ação ocorreu no cruza
mento da rua Sete de Setem
bro com a Tiradentes.

Segundo informações do 
boletim de ocorrência, os la
drões disseram à vítima que

tinham observado ela sair do 
banco e a seguiram até o local 
do roubo. A vítima começou 
a gritar por ajuda o que afu
gentou os ladrões. A polícia 
foi acionada, fez rondas pela 
região, mas não localizou os 
autores. (VG)

MODELO ANO COR OPCIONAIS
ASTRA  G L SEDAN 2000/2000 AZUL COM PLETO + AIR BAG
C G 1S0T ITA N  KS 2004/2004 VERM ELHO
CIVIC LXI 2005/2005 PRETO COM PLETO
C O R S A S E D A N G LS 1997/1997 V ERD E COM PLETO (-)AR
CO RSA SEDAN WIND 1999/1999 BRANCA TRAVA ALARME
CO RSA SU P ER  SEDAN 1999/1999 V ERD E VIDRO TRAVAALARM E
CO RSA SU P E R  SEDAN 1998/1998 PRATA TRAVA ALARME
G O L16V 1999/1999 V ERD E
G O LI 1996/1996 BRANCA BÁSICO
GOL S E R IE  OURO 2000/2000 B EG E COM PLETO
G O LS P E C IA L 1998/1999 AZUL BÁSICO
HUNTER 90 2006/2007 VERM ELHO PARTIDA EL
KA1.0 1998/1999 CINZA COM PLETO (-)AR
K A G L IMAGE 1999/2000 AZUL COM PLETO (-)AR
KADETT GL 1996/1996 CINZA TRAVAALARM E
M ERIVAJO Y 2005/2005 PRATA COM PLETA
M O NZACLASS EFI 1993/1993 CINZA VIDRO
M ONZACLUB 1994/1994 AZUL VIDRO TRAVA
PALIO ED 1997/1997 CINZA BÁSICO

MODELO ANO COR OPCIONAIS
PALIO W KA D V  LO CKER 2008/2009 PRETA COM PLETO
PARATI 1.8 2005/2006 PRATA COM PLETO
PARATI 1 .STR A C K FIELD 2006/2006 PRATA COM PLETO
PARATI CL 1.8 Ml 1997/1997 PRATA CO M PLETO  (-) AR
PEU G EO T 306 XSl 1004/1995 AZUL COM PLETO
S10ADVANTAGE D 2005/2006 PRATA COM PLETA
SAVEIRO 1.6 2002/2003 BRANCA D.H.
SC EN IC  EXP  1,6 16V 2003/2004 PR ETO COM PLETO
SC EN IC  RT 1.6 16 2000/2001 PRATA COM PLETO
UNO MILLE FIR E 2002/2002 AZUL TRAVA
V ECTR A  SEDAN ELEG A N CE 2006/2007 CINZA COM PLETO
X SA R A P IC A SSO  EX 2002/2003 PRETA COM PLETO
XSA RA  PICASSO  EX 2003/2004 CINZA COM PLETO
ZA FIRA 2.0 2001/2001 PRETA COM PLETA
G O LS P E C IA L 1998/1999 AZUL 1000,00 + 48 PA RC ELA S DE 450.00
G O LI 1006/1996 BRANCA 1000,00 + 48 PA RC ELA S DE 400,00
PALIO ED 1997/1997 PRATA 1500,00 + 48 PA RC ELA S DE 400,00
BELINA 1084/1985 V ERD E 1500,00 + 24 PA RC ELA S DE 200,00

V E N H A  FIN AN C IAR  SEU V EIC U LO  M ES M O  Q U E  T EN H A  C O M P R A D O  EM  O U T R O  L U G A R , COM  AS M ESM AS TAXAS Q U E  A  LO JA  PO SSUI. FIN A N C IA M O S  E R EFIN A N C IA M O S  C AM IN H Õ ES.

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista
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E a lém disso o
^agam ent

é em 3x
Ofertas válida para confecção e sapatos

PRINCIPE^
S H O P P I N G

Rua Raul Gonçolves de Oliveira, 137 
Fone; (14) 3263 1163 - Lençóis Paulista

íf is o n
RESTAURANTE E CHOPERIA

Av. Pe. Salústio n° 1390 
Centro • Lençóis Paulista

Personalização, Polimento 
e Pinturas em Geral

Rua Piedadé, 338 • Centro 
Lençóis Paulista

(1 4 ) 3 2 6 3  5 5 11 
9 14 8  5243

so c ia l

Pastel, churrasco ou uma deliciosa pizza. 

semana e apareça no Giro Social!


